

Compte Rendu de l'AG FO-DGFIP59 du 25/01/2013.

L'Assemblée Générale annuelle s'est tenue le 25 janvier 2013 au restaurant le Meunier à Lille avec l'aimable participation de Frédéric LIAUTAUD du bureau national et de Jacques REGNIER, secrétaire départemental du Pas-de-Calais et animateur régional .

L'équipe FO-DGFIP a noté une forte participation à cette AG , nous tenons à remercier l'ensemble des participants, adhérents et sympathisants de leur présence. L'arrivée de nouveaux adhérents est un signe encourageant de la reprise de la syndicalisation dans notre section .

Le secrétaire départemental Jean-Luc PROUVEZ a présenté le compte rendu d'activité 2012 de la section.

L'année syndicale 2012 a été marqué par de nombreuses mobilisations de nos militants, par exemple le 5 janvier lors de la lecture d'une motion au DRFIP à l'occasion d'une réunion des chefs de services ou le 10 décembre lors de la visite du ministre Monsieur Jérôme CAHUZAC.

Jean-Luc a ensuite remercié Sarah MERAIH pour la qualité de son travail de permanente de mars 2011 à fin février 2012, ainsi que les camarades qui se sont relayés pour garantir une présence au local syndical de mars à septembre. Depuis le 1er octobre Mathieu SILBERMANN a repris la permanence au 8 ème étage de la DRFIP site Kennedy, tous les collègues adhérents ou non ne doivent pas hésiter à lui transmettre toutes questions (règles de gestion, demande de soutien syndical, actualité syndicale de la DGFIP...) par téléphone 03 20 62 42 82 ou par mail fo.drifip59@dgifip.finances.gouv.fr

Jean-Luc a souligné la dégradation des conditions de travail, qui conduit à la multiplication des conflits entre les agents, le syndicat FO DGFIP a dû à cet égard intervenir en appui aux collègues en difficultés.

La secrétaire départementale adjointe Sarah MERAIH est ensuite revenue sur les interventions des élus FO en CTL, qui ont défendu les agents et les missions en s'appuyant sur les valeurs de FO DGFIP . Cependant, la section a décidé de boycotter les CTL de novembre 2012 à janvier 2013 en raison de la dégradation du dialogue social à la DRFIP NORD (administration fermée au dialogue lors des séances, convocations annoncées tardivement , reconvoction immédiate, CTL fixé le mercredi au détriment des agents à temps partiel...).

Le secrétaire départemental de la Fédération des Finances Olivier HUART est revenu sur les interventions de la fédération des finances en CHSCT. Il a déploré la mise en danger de la santé des collègues suite aux manque de moyens, au stress croissant et aux problèmes d'emplois. Face à la hausse des agressions envers les collègues, il a démontré que les fiches de signalements demandées par l'administration n'étaient pas la panacée, les délégués FO-DGFIP demeureront exigeants quant à leur suivi. La cause principale de la dégradation de l'accueil du public, et de l'insécurité subséquente demeure les suppressions d'emplois et le manque de moyens.

Les délégués en CDAS ont réaffirmé leur exigence d'une action sociale de proximité, diversifiée afin de répondre aux nouveaux problèmes posés par la crise, et bénéficiant à un maximum d'agents. Les délégués en CDAS seront en 2013 plus que jamais vecteurs de propositions et vigilants face aux dangers de la régionalisation.

Suite à ces exposés, le rapport d'activité 2012 a été adopté à l'unanimité.

L'année 2012 a vu le départ en novembre du Trésorier de la Section Joel LALOY, que Jean-Luc a remercié pour son apport au sein de la section depuis de nombreuses années, et de Jean-Marie VUYLSTECKER, trésorier adjoint très actif au sein du bureau.

Les adhérents ont voté à l'unanimité la nomination de Jean-Pierre RIBEAUCOURT au poste de trésorier, et de Walter DESPICHT au poste de trésorier adjoint.

Jean-Pierre a ensuite présenté le rapport de trésorerie 2012, adopté à l'unanimité moins une abstention. Les cotisations des adhérents constituent la majorité des recettes, les reversements à l'Union Départementale et au siège la plus grande partie des dépenses.

Les adhérents ont approuvé à l'unanimité la nomination d'une commission départementale de contrôle des comptes composée de Véronique DERONNE et Wilfrid DHYNE.

La campagne d'adhésion est déjà lancée sur le site FO-DGFIP 59.

Le nouveau Comité Départemental a été élu à l'unanimité. Il se compose de: Jean Luc PROUVEZ, Sarah MERAIH, Joël LALOY, Sabine MARTIN, Jean Pierre RIBEAUCOURT, Olivier HUART, Walter DESPICHT, Sébastien KAISER, Marie France COPIN, Serge CABRE, Denis DELSIGNE, Dannie BRICHE, Ghislaine DELETREE, Maryse FACON, Mathieu SILBERMANN, Jean Paul CAILLE, Marie Annick DUFOUR, Sophie NOEL, Cédric AUDURIER, Bruno DEPREZ, Jacques REGNIER (animateur du Pas-de-Calais), Catherine DESFROMONT, Dominique LAFLUTE, Françoise POTTIER, Anne BEAUVAl, Annette LEBLANC.

Ce comité est susceptible d'évolution en cas à la demande en cours d'année de certains adhérents de pouvoir l'intégrer.

Jacques Régnier a incité les adhérents à promouvoir la lettre de diffusion FO DGFIP 59 auprès de tous les collègues.

Il nous invite à unir nos forces avec nos camarades du Pas-de-Calais et de Picardie, notamment dans le cadre de visites de postes interrégionales.

Les collègues présents dans la salle ont pu poser de nombreuses questions, la thématique de l'accueil du public préoccupe de nombreux adhérents. La fréquentation croissante des guichets est incontestable, la multiplication des demandes de duplicatas d'avis d'imposition a par exemple été stigmatisée par un collègue.

Frédéric LIAUTAUD a répondu aux questions diverses, insistant sur les thématiques de déontologie et de sécurité qui appellent une forte vigilance de FO. Il exhorte les collègues à une mobilisation croissante, appel relayé par Jean-Luc qui estime que le taux de grévistes à la DRFIP Nord est nettement insuffisant, alors même que notre département subit une saignée en terme d'emploi, et ce depuis plus de 10 ans!.

Après la réunion, un repas a été pris en commun au Meunier par de nombreux participants.